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4_B9_8B_E5_90_8E_c7_9292.htm Version 86task1是柱状图，关

于5个国家妇女在政治和政府工作的比例task2是说电脑在当今

社会广泛运用，人们不会使用电脑有什么disadvantage，政府

应该怎么做.Version 99现在的计算机翻译软件发达，孩子还用

学外语吗7VERSION91（7月20日长沙）task 1:the proporation of

16 to 17 year-olds of their everyday activitiesnbsp；nbsp；nbsp

；nbsp；nbsp；nbsp； 1989nbsp； 1994nbsp；

1999educationnbsp；nbsp；nbsp；nbsp；nbsp；nbsp；nbsp

；nbsp； ....nbsp；nbsp；nbsp；nbsp；nbsp；nbsp；nbsp

；nbsp；nbsp；nbsp；nbsp； ....no activities 5%nbsp；nbsp；

8%nbsp；nbsp；nbsp； 10%topic 2: is it fair that sports

professionals earn a great deal more money than people in other

important prefessions.give both sides reasons of the arguement and

give your opinion.VERSION98（7月20日，沈阳，武汉）小作

文是一个graph曲线图，说在1980到2000年的18-21years old

的amount of money spent on lexiusgoods，有个增长最大的

是photographs,从0到100，还有sports,musical(从100到25

）,computer大作文是讲someone said the age of book is past,the

info will be presentde by video,computer,televison,film.others think

the book and the written words will be necessary for spread info nbsp

； fuels 43%,nuclear power22%, gas, water。另一个柱图，在1997

年, 关于欧洲的 8个国家 production of nuclear power. France 第

一是75%， Finland 最后，27%。2.Travlling abroad to work for

period of months or years, advantages or disadvantages to people



and country.作文V99Some people think that machine translation is

highly developed in today’s society, therefore it is not necessary for

children to learn a foreign language. What’s your opinion? task 1是

条状图，5个国家的资源情况，简单 task 2是有关小孩在做体

育活动的时候是仅仅当活动呢, 还是当做正式的比赛来看待，

说出你的观点。 写作 v97 task 1是两张表，English language

students in one private sector college and one public sector college 

不同地区学生所占的百分比 task 2 有些人把动物只当作宠物，

有些人则当作食物和衣服的资源，你觉得呢？请从以上两个

方面讨论并写出自己的观点。 WRITING:1是曲线图,是

讲CARBON DIOXIDE的PRODUCED,还比较简单2是写某篇研

究报道发现YOUNG WOMEN的犯罪率在升高,请给出一

些POSSIBLE的理由和解决的办法..... Education, Environment,

Economy &nbsp； 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


